
             
 

      Comune di Padova

  Settore Servizi Scolastici

Verbale del Consiglio di Circolo delle Scuole dell’Infanzia comunali 

riunito il 30 maggio 2024

presso la sala Pagoda del Settore Servizi Scolastici in via Raggio di Sole n. 2

Presenti n. 13

Baldin Valentina, Finotto Enrica, Giraldo Rosangela, Golin Silvano, Lentola Alberto,Mori Cristiana,

Panico Loredana, Quaranta Silvia, Ragazzo Isabella, Soranzo Carla, Toffanin Angela Maria, Zanotto

Meris, Zulian Paola

Assenti n. 6

Conversano Francesca Paola,  Crivellari  Giulia,  Martin Andrea,  Mazzucato Laura,  Pena Morales

Emilio, Sghembari Chiara

Al  consiglio  partecipa  anche  l’assessora  Cristina  Piva,  delegata  per  le  Politiche  Educative  e

Scolastiche e per l’Edilizia Scolastica.

Il consiglio si riunisce alle ore 17:00  con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione verbale della riunione del 05/02/2024

2. Aggiornamento sulle iscrizioni per l’anno 2024/25

3. Approvazione del calendario scolastico 2024/25

4. Primo triennio del Consiglio di Circolo: bilancio dell’esperienza

5. Varie ed eventuali

1.  Lettura e approvazione verbale del 05/02/2024

Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.

2.  Aggiornamento sulle iscrizioni per l’anno scolastico 2024/25

Le iscrizioni per l’A.S. 2024/25 sono chiuse.

Al 30 maggio, risultano assegnati 792 posti degli 810 disponibili; rimangono 44 persone in lista

d’attesa.

In particolare, sono stati assegnati tutti i posti per l’a.s. 2024/2025 nelle scuole:

- Bruno Munari (100 posti complessivi; 14 persone in lista d’attesa)
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- Girotondo (60 posti complessivi; 11 persone in lista d’attesa)

- Il Girasole (50 posti complessivi; 1 persona in lista d’attesa)

- Luigi Gui (125 posti complessivi; 7 persone in lista d’attesa)

- Rossi (75 posti complessivi; 2 persone in lista d’attesa)

- Sant’Osvaldo (75 posti complessivi; 9 persone in lista d’attesa)

- San Lorenzo da Brindisi (125 posti complessivi)

- C.I. Bambini del Mediterraneo (25 posti complessivi).

Rimangono posti liberi nelle scuole:

- Cremonese (assegnati 47 posti su 50)

- Il mago di Oz (assegnati 72 posti su 75)

- Wollemborg (assegnati 38 posti su 50)

A causa di un minor numero di iscrizioni, alla Scuola Cremonese si registra la  chiusura di una

sezione.

Commentando questi dati, il dott. Golin informa che le richieste d’iscrizione agli asili nido sono

molto numerose, superando in maniera consistente il numero di posti attualmente disponibili. 

3. Approvazione del calendario scolastico 2024/25

Il consiglio approva il calendario scolastico per il prossimo anno: le attività scolastiche inizieranno

lunedì 2 settembre 2024 e termineranno venerdì 27 giugno 2025. Come di consueto, i primi tre

giorni saranno dedicati ai nuovi entranti. I bambini e le bambine già frequentanti cominceranno

l’attività scolastica giovedì 5 settembre, con il servizio mensa attivo.

Inoltre,  come  da  calendario  le  scuole  rimarranno  chiuse  le  festività  natalizie  e  pasquali,  per

carnevale, il 25 aprile e l’1-2 maggio .

4. Primo triennio del Consiglio di Circolo: bilancio dell’esperienza

Con la riunione del 30 maggio si chiude il primo triennio di attività del Consiglio di Circolo. 

Rispetto  all’esperienza  dei  genitori,  il  Presidente  propone  un  bilancio  ambivalente,  legato  alla

comprensione del  ruolo e  degli  obiettivi  della  partecipazione al  Consiglio  e,  di  conseguenza,  a

differenti  percezioni  rispetto  all’incisività  della  stessa.  Propone,  quindi,  di  migliorare  la

comunicazione relativa non solo all’esistenza del consiglio, già segnalata in precedenti incontri, ma

anche dei suoi obiettivi. 

Inoltre, il Presidente segnala che alcune scuole non sono state rappresentate né da genitori, né da

insegnanti,  privandole  della  possibilità  di  migliorare  la  comunicazione  sia  delle  attività  del

Consiglio, sia delle loro necessità e risorse. Propone dunque di rivedere i meccanismi di definizione

della rappresentanza, in modo che ci sia almeno un’insegnante e/o un genitore per scuola. Tuttavia,

il  dott.  Golin ricorda che ci sono regolamenti  specifici  per le elezioni,  che non possono essere

modificati senza ricorrere al Consiglio Comunale. Il dott. Golin ricorda la funzione principale del

Consiglio: diffondere la comunicazione di temi rilevanti per tutta la comunità scolastica della

città. Non si tratta, dunque, di un luogo in cui dare visibilità o soluzione ai problemi di un singolo

istituto. In ottica di migliorare la circolazione delle informazioni, propone di aprire le riunioni alla

partecipazione  di  “uditori”,  ossia  famigliari  o  insegnanti  delle  scuole  non  rappresentate  nel

consiglio. Infine, i partecipanti propongono, per permettere al nuovo Consiglio di lavorare al meglio

fin da subito, di realizzare un incontro tra rappresentanti uscenti ed entranti, in modo che ciascuno



abbia ben chiaro fin dall’inizio obiettivi e ruolo. Si ribadisce, infine, la necessità di aumentare la

comunicazione relativa all’esistenza stessa del Consiglio di Circolo.

5. Varie ed eventuali

- Progetto “Da cosa nasce cosa” – vincoli e tempi di permanenza dei manufatti

Il  dott.  Golin  ricorda  che  il  progetto  mirava  a  potenziare  l’educazione  outdoor  e  l’economia

circolare, attraverso l’utilizzo di materiali naturali e il riuso di oggetti, coinvolgendo insegnanti e

famiglie. Rispetto alla bozza di circolare sui manufatti prodotti dai genitori, il Presidente propone,

fatta  salva  la  sicurezza  e  l’ottimo  stato  dei  manufatti,  di  permettere  la  trasmissione  della

responsabilità di rimuovere e smaltire gli stessi da chi l’ha donato a un altro genitore, in modo da

estendere la possibilità di utilizzare il gioco per periodi di tempo superiori al ciclo di permanenza

nei servizi educativi della famiglia che l’ha donato.

Inoltre, il Presidente propone una semplificazione della scheda dei progetti,  o un supporto nella

compilazione,  considerando  che  l’attuale  versione  richiede  competenze  tecnico-amministrative

specifiche.

- Valutazione delle iniziative dei genitori a.s. 2023-2024 di utilizzare gli spazi scolastici in orario

extrascolastico

In alcune scuole, l’esperienza è più che positiva e molto partecipata, mentre in altre scuole meno. 

Complessivamente,  le  richieste  d’uso  degli  spazi  in  orario  extrascolastico  hanno  riguardato  un

centinaio di iniziative. Molti degli incontri che hanno riguardato solo i genitori si sono svolti in

orario serale (dalle 19, talvolta fino alle 23) e hanno riguardato:

 Incontri con docenti di pedagogia o psicologia sul rapporto genitori/figli;

 Corsi di disostruzione pediatrica con esperti sanitari;

 Gruppi di lettura;

 Progetti musicali;

 Gruppi teatrali per spettacoli scolastici;

 Laboratori per la preparazione di manufatti per l’autofinanziamento;

 Incontri sulla letteratura per l’infanzia.

Gli  incontri  che  hanno  coinvolto  genitori  e  bambini  si  sono  svolti  prevalentemente  in  orario

pomeridiano (dalle 16.30) e hanno riguardato:

a) Incontri di yoga;

b) Incontri in giardino per giochi all’aperto;

c) Letture di libri per l’infanzia, coinvolgendo anche i nonni e le nonne;

d) Laboratori di carnevale;

e) Laboratori di pittura;

f) Laboratori sul baco da seta;

g) Incontri con esperti di baby sign.



1. Coinvolgimento delle famiglie italiane e straniere alle riunioni, assemblee e incontri scolastici

Rispetto alle difficoltà di coinvolgere le famiglie con scarse conoscenze della lingua italiana, alcune

insegnanti propongono una maggior attivazione del servizio di mediazione, sia in incontri specifici

che  nelle  fasi  di  accoglienza,  anche  in  relazione  ai  documenti  da  compilare.  L’assessora  Piva

suggerisce un maggior coinvolgimento della consulta degli stranieri, anche per la comunicazione e

trasmissione delle informazioni.

I genitori chiedono se nella definizione degli orari di assemblee, incontri per i colloqui, feste di

Natale e fine anno, potrebbero essere tenuti di più in considerazione gli orari delle famiglie. Da

valutare l’ipotesi di effettuare in modalità duale le riunioni, in modo da migliorare la circolazione

delle informazioni tra le famiglie.

La seduta si chiude alle 18.15

Il Segretario                                                                                                   Il Presidente

________________________                                                                      _____________________

 




